

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Benjamin Schultze.

Schultze, Benjamin

Madras, 01.01.1729-31.12.1735

24. - 28. Juli 1734

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176505](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176505)

24. Collationirt. Vorfmittags außgeriff
 aber wegen vielen Disputanten mit
 den Leuten nicht anders kommen. Ist
 Lob seit sind ab an 15. Sept. das
 isalfier in Madras zu. erst auß
 Europa auflafen. Obinbar Gottesdien-
 lang?
25. In diesem Montagmorgen Au-
 dacht allein gefabt, weil noch nicht
 geschickt bin zu zundigen.
26. Collationirt und mit der Historie
 von dem Belind Waran fertig ge-
 worden.
27. In Namen Gottes das 1. Buch der
 Maccabaeer zu collationiren ange-
 fangen.
28. Meine Arbeit abgerafft. Hier
 vorbest vorfmittags das allein War-
 ragist tractatlein abfolvirt. Der
 Titel ist auf Lateinisch Religiosissimum
Colloquium Sacerdotis Telugici cum
quinque Braminibus habitum.

J U L

Ich der Vater aller Gnaden und
 Gott der Wohlfahrt laß auch diese
 Vermüßten als von dir freigesprochen
 zu ihrem Heil gerathen, daß doch
 nicht oder auch dadurch möge
 eine gute Gedachte und Licht be-
 kommen, die zu süßen und mit
 dir beland zu werden.

29. Collationirt. Mr. Charles hatte
 abgemal sendel gehabt mit seinem
 famili, d. selben Namen die zu
 Ragnu. Es hat alle Maß ge-
 regnet.

30. Collationirt. Nachmittags die
 Malab. Ort wurde abgemal
 und darinnen von J. 110. xx
 Plänt.

31. Collationirt. Aus Tranquebar
 bracht mir Capt. Hansons Pion